



# Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes.—Fuera á trimestre; Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 26 DE DICIEMBRE DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1579

## MANUEL PRECIOSO

ALMACEN DE CARBON

32, CAPUCHINOS, 32.—TELEFONO NÚM. 13

### SERVICIO A DOMICILIO

NOTA DE PRECIOS

Carbon París, 6'25 pesetas quintal.—Id. encina cribado, 6 id. id.—Id. raices id. 5 id. id.—Id. cepa y pino en jabegones, 4'75 id. id.—Carbonilla de encina, 4 id. id.—Cisco superior, 2'50 id. id.—Por arrobas sueltas, 0'75 id.—Leña de serrería y olivo, 2 id. id.—Carbon luz para encender, 0'10 paquete.

NOTA.—Los dependientes de mi casa llevan escrito en la gorra el nombre de mi almacen

## A PREPARARSE

En la estereria de JUAN HERMOSILLA se han recibido los géneros para la temporada de invierno con rebaja de precios á los años anteriores.

Alfombra de pita tela doble, la de 10 reales á 8 reales vara.—Idem Batabía diferentes y nuevos dibujos á 6 reales y medio.—Estera de pita lisa, infinidad de dibujos á 5 reales y medio.—Yutes de diferentes dibujos á precios baratísimos.—Gran surtido en cordelillos de esparto y pita á 4 y medio y 5, el más superior, á elegir en dibujos, vara cuadrada.—Gran variedad en estera de pleita de colores á 3 reales vara cuadrada, y 2 y medio vara de tiro.—Estera de pleita gorda blanca del país, para iglesias y oficinas, á 3 reales vara cuadrada.—Estera de junco blanca de 1.<sup>a</sup>, la más superior á 3 reales vara cuadrada, idem á 2 reales y medio vara.—Limpia-barros, diferentes tamaños á 6 y 8 reales uno.—Esteras de junco de 10 palmos largo por 6 ancho á 10 reales.—Id. de junco de colores de 8 palmos, por 4 ancho á 6 reales.—Idem esteritas de id. de colores de 6 largo por 3 ancho á 4 reales.—Diferentes dibujos; hay donde elegir.

Gran surtido en esteras de pita de color, desde 4 reales vara en adelante. Felpudos de color y blancos á 6 y 8 reales de color de los más grandes y mejores.

Todos los géneros antes anunciados son colocados dentro de las habitaciones que se deseen sin alterar los precios, dentro de la poblacion.

Los cordelillos por fardos de 40 varas, á 40 y 45 pesetas uno, á elegir en dibujos.

En el mismo establecimiento se colocan toda clase de alfombras nuevas y usadas y esteras usadas á precios muy arreglados, y se encuentran todos los géneros del ramo de estereria. Visítad el establecimiento y os convencereis de la verdad de sus precios y abundancia de géneros.

## Plano de San Francisco, 30

Al lado de las monjas

ISABELAS Y TERESAS

40-34

## Ultramarinos y Comestibles

DE

MARIANO GARRIGÓS LOPEZ

CARNECERIA, NUM. 7

Para la vigilia de Noche-Buena se ha recibido el legítimo bacalao de Escocia, conservas de pescados de todas clases incluso el rico atun de rueda, conservas de hortalizas y legumbres, queso tierno crema de la crema con vegiga y sin ella y huevos de mujol.—Para los dias de Navidad un surtido completo de vinos y licores de todas clases, salchichon nuevo de Vich, embutidos del país y todo cuanto el público desee de un establecimiento bien surtido en ultramarinos y comestibles.

## Restaurant del Comercio.

El dueño de este acreditado establecimiento tiene el gusto de participar á sus muchos parroquianos, que desde primeros del actual está la cocina del mismo á cargo del reputado y conocido jefe Hilario Richart, que ha prestado sus servicios durante los tres últimos meses en el Casino.

No dudamos que dados los muchos recursos con que cuenta el ya citado establecimiento, han de quedar sumamente satisfechos cuantos utilicen sus servicios.

## PACO EL BOLLERO

Calle de San Lorenzo núm. 14.

Ofrece al público un gran surtido en pastas de todas clases para las presentes Pascuas, que son las siguientes: Mantecado del país; id. de Naranja, Leche, Abellana, Manchego, Limon, Polvoron sevillano, Pasta italiana, Pasta americana, Pasta flora, Pasta real, Japoneses, Polvoron de Almendra, Mantecado de Laujar, las más superiores Orejas de fraile y Ombligos de Reina y los muy superiores cordiales.

Todas estas variaciones de pastas, á precios muy baratos; toda clase de Mantecados á 4 reales libra y toda la demás pasta anunciada á 4 y 1/2 reales libra; tortas finas y bastas con almendra y piñon tostado á 2 y 1/2 y 3 reales libra.

Hay otras varias clases de pastas que son: rollos de aguardiente; id. de yema, Magdaleñas, bizcochos y cajitas de turrón de todos precios.

No equivocarse, calle de San Lorenzo número 14, frente al estanco.

PACO EL BOLLERO.

Las píldoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) cada dia consiguen nuevos triunfos por sus maravillosos resultados y es tanta la propagacion de las mismas por todas partes, que hemos establecido algunos depósitos en diferentes puntos de la provincia y fuera de ella para su fácil consumo y á primeros de año quedaran establecidas en toda España para que puedan curarse las intermitentes palúdicas los que se vean mortificados con estos padecimientos que consumen las fuerzas y actividad de los enfermos.

Son nuestras píldoras á más de febrífugas tan tónicas y reconstituyentes que devuelven las fuerzas, robustez y agilidad al poco tiempo de su uso como lo demuestran las constantes certificaciones que recibimos de los ilustrados profesores medicos que se dignan mandar á sus enfermos nuestras píldoras.

Son un poderoso preservativo para los habitantes de sitios propensos al paludismo pues solo con el uso continuado en ciertas épocas, de las píldoras diarias, el ochenta por ciento se verán libres de ser infeccionados y aquellos que lo sean con el uso en la dosis que marca el prospecto obtendran la salud.

Unico punto de venta en Murcia, Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) Plaza de Santa Eulalia núm. 10.

## OJO

En el acreditado establecimiento de Alfonso Sanchez, Porche de Verónicas núm. 17.

—Se acaban de recibir los géneros siguientes: El rico atun de rueda en escabeche, bacalao de Escocia legítimo, salchichon de Vich fresco, chorizos estremeños, queso de bola superior, conservas de tomates y pimientos; todo esto es recién llegado; á más hay embutidos del país de todas clases y azucar, piñon y almendras para estos dias y otros mucho: artículos pertenecientes al ramo de comestibles.

Todos á precios arreglados.

NOTA.—Toda persona que compre por valor de 100 pesetas se le hará un buen regalo.

Rico mazapan del Alhama, higos pajareros de Alhama.

Se han recibido y se venden por cuenta del confitero y cosechero en la

Tienda del Catalán

DE

PEDRO COMA FERRER

CALLE DE PASCUAL (CONTRASTE) 7

## ECOS

El dia de ayer, primero de la Pascua de Navidad, fué un dia feo y nublado, durante el cual el sol no iluminó ni por un solo instante á la poblacion con sus regocijados rayos.

Fué además un dia de intensísimo frio.

En las primeras horas de la tarde cayó una pequeña lluvia que se reprodujo en mayores proporciones en las primeras de la noche, continuando aun en las últimas de la misma.

Los cafés estuvieron sumamente concurridos; el Matecon, paseo que tan deslumbrador aspecto presenta todos los años en esa tarde, totalmente desierto; y el teatro, invadido en sus localidades todas por un inmenso gentio.

Fué incalculable el número de pavos sacrificados, en ho'causto á la fiesta del dia.

La funcion de anoche en el Teatro Romea, fué una serie de desdichas sin cuento.

La interpretacion de «La familia del tio Maroma», resultó deslucidísima por parte de todos; y para colmo de sinsabores, en la escena del segundo acto que representa la salida de la tropa de misa, se hizo por dos veces una mutacion de escena antes de tiempo, con dia; y luego el telón de la nueva decoracion, cuando cayó la tercera vez á su debido tiempo, se desprendió casi por completo, habiendo necesidad de subirlo y bajar otro nuevo, que permitió ver por su puerta que ningun otro lienzo cubría, el cambio de decoracion que se efectuaba detrás de él en el escenario.

El público protestó ruidosamente de estas repetidas torpezas, hasta el punto de estar suspendida durante algunos minutos la representacion, en medio de las demostraciones de desagrado más unánimes y merecidas.

La ejecucion de «La caza del oso» dejó tambien anoche bastante que desear.

La entrada fué bastante numerosa, pero no tanto, ni con mucho, como en las funciones de Pascua de años anteriores.

La Noche Buena se deslizó, sin otro incidente desagradable, que unos cuantos tiros sin consecuencias que á las ocho y media proxicamente se dispararon varios sujetos en las inmediaciones de la cárcel: dos de los promovedores de la riña, que segun oimos decir fué originada por haber roto uno de ellos una zambomba propiedad de otro, fueron detenidos por individuos de la benemérita.

En el resto de la noche el orden fué inalterable, tanto en la misa de gallo de la Catedral como en las calles, gracias á la activa vigilancia ejercida por el cuerpo de la guardia civil, desde su digno jefe D. Enrique Herrera hasta el último de sus individuos.

A pesar de la festividad de estos dias, ni ayer ni hoy ha habido extraordinario alguno en la Tienda Asilo.

Mañana lo habrá de un cabrito y un pavo, regalados al benéfico establecimiento por nuestro amigo D. José Montesinos.

Las inscripciones de estos dias en los juzgados municipales, arrojan, como habrán tenido ocasion de observar nuestros lectores, una cifra considerable de inscripciones de matrimonios.

¿Que regalo mejor ni más digno de estima que el de su mano, puede hacer en estos dias una muchacha al hombre que ha sabido inspirarle el amor que late en su pecho?

Sabemos de muchísimas hijas de Eva, no exentas de brillantes prendas personales, que á la más ligera indicacion están dispuestas á hacer el susodicho regalo.

Conque, hijos de Adán ¡á animarse!

La lluvia de anoche, ha puesto otra vez llenas de fango nuestras calles.

El dia de hoy ha amanecido apacible y de sereno y despejado cielo.

## Carta de Madrid

25 Diciembre

Todas las provincias mineras de España, han estado aquí representadas por comisiones, con motivo de la grave cuestion de los vinos y de los derechos de exportacion de minerales.

García Añx, inaugurando como siempre, ha sido el único que ha estado y está sobre el palenque, para defender los intereses de la provincia en tan graves asuntos.

¡Que desidia!

Afortunadamente las corrientes de hoy, son favorables á que no se impongan derechos de exportacion á los minerales; á lo más, el gravámen será muy leve, aunque siempre sensible.

En el parlamento, se discutirá ampliamente el asunto y es de creer que ante los perjuicios que ese tributo ha de ocasionar, se desistirá de él en absoluto.

Lo que es inexplicable, es que haya quien pretenda en Murcia los primeros puestos para permanecer en la mayor pasividad cuando tan arduos problemas de interés público se ventilan.

Ocupados nuestros prohombres en pedir cuatro credenciales y en menudadas y miserables cuestiones, olvidan por completo las conveniencias de ese pobre país, cuya ignorancia la viene pagando tan cara.

Los periódicos de Madrid han publicado dias atrás unos sueltos de encargo, dando grandes bombos al Sr. Lopez Puigcerver, por que durante su estancia en esa, le ha rogado el Ayuntamiento conservador que pida en el parlamento la rebaja de las tarifas de ferrocarriles; y este acto realizado por los concejales conservadores—añaden esos periódicos—indica la mayor desautorizacion para los actuales representantes en cortes de Murcia, á la vez que las universales simpatias del señor Lopez Puigcerver.

Esos sueltos, cuya importancia no

C. B. Garcia

